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A MULHER  
E O SEU CABELO – COMPRIDO OU CURTO? 

 

Além de Suas Roupas e Sua Autoridade 

 

Sem dúvida, muitas pessoas se perguntam "O que o 
comprimento e o estilo do cabelo de uma pessoa, ou a marca 
e o estilo de roupa de uma pessoa, tem a ver com a relação 
individual com Deus?". Será que Deus realmente se 
preocupa com o comprimento do nosso cabelo? Ao encontrar 
as respostas a estas perguntas nós descobriremos que a 
providência de Deus estende-se ao menor dos assuntos de 
cada vida individual – que mesmo nelas nós podemos 
aprender o “temor do Senhor”. Essas coisas que são 
representadas como pequenas aos olhos do homem são 
grandes aos olhos de Deus. 

Referindo-se ao “Cristianismo”, C.S. Lewis, o apóstolo dos 
céticos, declarou: “O cristianismo, se falso é de nenhuma 
importância, e se for Verdadeiro, é de infinita importância. A 
única coisa que não pode ser moderadamente importante.” 
Aplicando isso à Palavra de Deus, nós podemos dizer que 
TUDO Isso é infinitamente importante e nada disso pode 
ser moderadamente importante. Mateus 5: 18 confirma a 

importância de TODA a Escritura, dizendo que “nem um jota ou um til se omitirá da lei, sem que 
tudo seja cumprido”. Encorajo-vos piedosamente a considerar o conteúdo desta página. 

Jesus em Mateus 11: 25 nos lembra que o entendimento da Palavra de Deus está ‘oculto’ dos olhos 
dos sábios e entendidos, e revelado aos pequeninos. Em I Coríntios 1:25, 27 Paulo nos lembra que 
“porque a loucura de Deus” [as coisas que tem a sua origem em Deus] é mais sábia do que os 
homens, e a fraqueza de Deus é mais forte do que os homens… Deus escolheu as coisas ‘loucas’ do 
mundo para ‘confundir’ as sábias.” Nós também faríamos bem em lembrar das Palavras de Jesus 
em Mateus 4: 4: “Está escrito: nem só de pão viverá o homem, mas de toda palavra que sai da 
boca de Deus.” 

Mesmo neste tema de "cabelos compridos contra cabelos curtos", é loucura aos olhos dos assim 
chamados sábios e entendidos deste mundo. Mas o próprio fato de que a Bíblia fala de ‘cabelos 
compridos contra cabelos curtos’ é uma indicação de que Deus se importa com o comprimento do 
cabelo do homem ou da mulher e que Ele também se preocupa com o estilo do cabelo. O Antigo 
Testamento contém profecias que abordam diretamente o assunto do cabelo no homem ou numa 
mulher. No Novo Testamento, tornou-se uma questão na igreja primitiva, exigindo de Paulo dar a 
conhecer a mente do Senhor sobre esta questão. 

Nesta era a grande maioria da professa mulher cristã nem sequer pára para considerar se é ou não é, 
certo ou errado para elas cortarem os seus cabelos. Elas seguem o(s) estilo(s) do mundo em geral. 
Até certo ponto a mulher deve suportar a responsabilidade para tomar a decisão sobre se deve ou 
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não cortar o cabelo, mas a igreja deve assumir a maior parte da culpa por isto. A igreja (por 
causa do medo de perder os membros) nem sequer aborda esta questão e muitas outras questões que 
a Bíblia ensina claramente. 

Revendo o registro da história descobrimos que não foi até a virada do século XX que a maioria 
destas mulheres influenciadas por Hollywood, começaram a cortar os seus cabelos – a razão de ser 
mostrada – que as fez parecer mais jovem. À medida que nos aproximávamos do século XXI 
constatamos que a grande maioria das mulheres cortam os seus cabelos, e os estilos de cabelo tem 
ido desde o sublime ao ridículo – em homens e mulheres. 

Para encontrar a resposta à questão que estamos perguntando sobre o comprimento e o estilo do 
cabelo de uma mulher, vamos voltar ao princípio e em resumo rastrear os passos da humanidade 
desde a criação até o século presente. Encontrando a resposta sobre o cabelo de uma mulher, e 
também descobriremos o que se aplica ao homem. 

Para voltarmos ao princípio temos que começar em Gênesis. Alguns fariam objeção ao uso de 
Gênesis como nosso ponto inicial, dizendo que Gênesis não tem nada a dizer sobre ‘cabelo.’ Na 
verdade, a primeira menção de "pêlos" na Bíblia é encontrada em Êxodo – referindo-se não para o 
pêlo humano, mas para pêlo de cabra. Outra referência a 'cabelo' é encontrada no livro de Números, 
falando dos regulamentos que regem um “voto nazireu” ao Senhor. 

Ainda assim, em Gênesis, queremos apontar um fato muito importante sobre o ‘homem’ e a 
‘mulher’. Deus sempre fez uma "distinção" entre o macho e a fêmea. Gênesis 1: 27 nos dá a 
primeira indicação da diferença entre o homem e a mulher… 

 “E criou Deus o homem (singular) à Sua imagem: à imagem de Deus o criou (singular), macho e 
fêmea os criou.” (plural). 

Você notou que em Gênesis capítulo 1, Deus criou "um" ser - Homem; e termina com "duas" 
naturezas – macho e fêmea os criou? (Plural). O homem que Deus criou possuía tanto uma natureza 
masculina como uma feminina. Note também que o primeiro “homem” NÃO foi feito do pó. Ele era 
a “imagem” de Deus – e Deus é Espírito, portanto, o primeiro homem foi criado um homem-espírito, 
possuindo uma natureza dupla. Mas Deus NUNCA quis que ele permanecesse desta forma. Em 
Gênesis capítulo 2, encontramos que Deus colocou este homem no corpo de carne para lavrar a terra 
(Gênesis 2:5). Mas a natureza feminina ainda estava escondida no homem. No que parece ser uma 
contradição de Gênesis 1:27, Gênesis capítulo 2 indica claramente que não havia mulher. Gênesis 
2:20 afirma que. “... Para o homem não se achava ajudante adequada para ele.” Onde estava 
ela? Sua natureza feminina e raiz física ainda estavam escondidas em Adão. 

A Bíblia diz que Deus fez cair um sono pesado sobre Adão, e tomou uma das suas costelas abaixo 
do seu coração, retirou a natureza feminina e formou uma mulher, e trouxe-a a Adão. Qual foi a 
reação de Adão? E disse Adão: “Esta [é] agora osso dos meus ossos, e carne da minha carne: ela 
será chamada varoa, portanto do varão foi tomada.”  Note que Adão não disse que ela era ‘espírito 
de seu espírito’. Deus havia retirado totalmente a natureza feminina e colocou na mulher. Deus 
queria dizer para o homem ser um homem e a mulher para ser uma mulher. Ele deu ao homem um 
espírito masculino para atuar e conduzir-se como um homem, mas também Ele deu à mulher 
um espírito feminino para atuar e conduzir-se como uma mulher. 

Antes de deixar esta porção das Escrituras, vamos considerar outra Verdade encontrada aqui. É o 
seguinte: a mulher não estava na “criação original” , mas sim que ela é um ‘subproduto’ daquela 
criação – Deus fez o homem e, em seguida, tirou a mulher do homem. Assim, a mulher torna-se o 
vaso mais fraco (I Pedro 3:7). Em uma época onde a igualdade dos sexos é pregada e ensinada, 
especialmente nas civilizações ocidentais, esta verdade é rejeitada. 
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Agora, vamos avançar para o livro de Deuteronômio. Aqui neste livro, encontramos Deus indicando 
o Seu plano para o homem, para ser masculino e a mulher para ser completamente feminina – até 
mesmo nas roupas que eles usassem. Em Deuteronômio 22:5, encontramos estas palavras…  
 
“Não haverá trajo de homem na mulher, e não vestirá o homem vestido de mulher: Porque 
qualquer que faz isto abominação é ao SENHOR teu Deus.” 

Claro, esta é outra questão que o púlpito moderno se recusa a abordar em uma base bíblica – Haveria 
poucos assentados nos bancos da igreja. Mas a Bíblia diz claramente que “é uma abominação” para 
uma mulher usar aquilo que pertence a um homem, ou o homem vestir uma veste de mulher. A 
distinção dos sexos pelo estilo de roupa que vestem está aqui claramente reconhecida, e a mistura ou 
a troca das vestimentas são proibidas, na medida em que o próprio Deus declarou ser uma 
abominação – absolutamente antiético, um horror, abominável, detestável e coisa 
repugnante. Deus proíbe a confusão dos sexos pela troca das vestimentas entre o homem e a mulher 
– seja no uso normal ou ocasionalmente. À medida que damos continuidade ao nosso estudo sobre 
o assunto vamos descobrir que a Bíblia e a própria natureza ensina que seja feito uma diferença 
entre eles nos seus cabelos também. 

A Bíblia proíbe a confusão das disposições e o caso dos sexos: os homens não devem ser 
efeminados – vestir-se ou conduzir-se como mulheres; a mulher não deve vestir-se ou conduzir-se 
como um homem. As Escrituras a proíbe de ensinar a Palavra, nem de usar autoridade sobre o 
marido (I Timóteo 2: 11-12), em assuntos bíblicos ou domésticos. Mais uma vez, tal ensino é muito 
impopular na sociedade de hoje. 

Em I Timóteo 2:9-11 Paulo sela a revelação pertencente à roupa da mulher, cabelo e sujeição: 
 
9. Que do mesmo modo as mulheres se ataviem em traje honesto, com pudor e modéstia [reservada 
e tímida] não com tranças [elaboradas], ou com ouro, ou pérolas ou vestidos [roupa] custosos 
[caro]; 10. Mas (como convém a mulheres que fazem profissão de servir a Deus) com boas 
obras. 11. A mulher aprenda em silêncio [calada] com toda a sujeição [submissão]. 

Claro, essas e outras Escrituras não são destinadas a justificar o silêncio ‘absoluto’ da mulher. Estas 
e outras referências são a intenção de mostrar à mulher a sua posição e as limitações no corpo de 
Cristo.  Certamente à ela é dada a liberdade de dar seu testemunho (João 4: 28-29) do que Jesus 
Cristo disse para ela. Ela também está permitida a empenhar-se em uma conversa não-dominante 
sobre a Palavra com os irmãos (Atos 18:26). A Escritura acima também indica que o ‘estilo’  do 
cabelo de uma mulher não deve ser elaborada, mas modesta. 

Agora, vamos retornar ao assunto do cabelo de uma mulher. Assim temos mostrado claramente que 
Deus faz uma distinção clara entre o homem e a mulher – nas roupas que vestem e da autoridade de 
cada um que é permitido exercer. Prosseguindo em nosso estudo, descobrimos que Deus também faz 
uma distinção entre eles de acordo com o “tamanho” de seus cabelos. Para provar isso, iremos para 
I Coríntios capítulo 11. Dos primeiros 16 versículos, o 13 trata com o assunto da 'cabeça' e os 
'cabelos’. 

Coríntios é apropriadamente chamado “Livro da correção.” A Igreja de Corinto ultrapassou todos 
os outros dons espirituais, mas Paulo teve de trazer mais correção para eles do que qualquer 
outra igreja. Ele teve que lidar com os problemas de arrogância, abuso dos dons, o perdão, a 
irreverência na participação do ‘pão e vinho’, a imoralidade, a autoridade e posição do homem 
versus a da mulher na igreja, e também o problema das ‘mulheres cortarem seus cabelos’ e 
‘homens de cabelo comprido’. Em outros assuntos ele os havia louvado (versículo 2), mas nestes 
assuntos ‘ele não os louvou’. 
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O apóstolo começa a sua exortação, afirmando a "autoridade" do homem sobre a mulher. No 
versículo três, ele disse: “Mas quero que saibais que Cristo é a cabeça de todo o varão, e o varão a 
cabeça da mulher; e Deus a cabeça de Cristo”. O tema das palavras de Paulo é "sujeição" – Cristo 
para Deus, o homem para Cristo, e a mulher para o homem. Deus pos a mulher sujeita ao homem – 
não como uma escrava ou serva, mas sim como uma princesa ou no caso de uma esposa – sua 
Rainha. Entendendo isso, a mulher se conduz em conformidade, sem fazer nada que possa deixar 
uma impressão de autoridade ‘desafiadora’. Aparentemente, as mulheres na igreja de Corinto 
pareciam terem sido culpadas de usurpar autoridade sobre o homem. 
Ao ter deixado a questão da "sujeição" clara, Paulo passa a discutir os símbolos ou representações 
de sujeição no homem e na mulher – a representação principal é ‘o cabelo’. 
 
No versículo 4, Paulo afirma: “Todo homem que ora ou profetiza, tendo a cabeça coberta, 
desonra a sua própria cabeça.” Muitas igrejas ensinam que a cobertura de que Paulo fala é um 
véu, ou em termos modernos – um chapéu. Mas mais adiante a leitura dessa parte da Escritura ensina 
CLARAMENTE que o "véu" é o “cabelo” (NOTE no versículo 15). Paulo está dizendo que se um 
homem ora com os cabelos “crescidos”, cabelos não cortados, ele desonra a sua cabeça – Cristo. O 
homem está indicando que ele tem jogado fora o símbolo de sua autoridade sobre a mulher e a sua 
sujeição a Cristo. 

Nos versículos 5 e 6, o apóstolo refere-se à mulher, dizendo: “mas toda a mulher que ora ou 
profetiza com a cabeça descoberta, desonra a sua própria cabeça, porque é como se estivesse 
rapada, se a mulher não se cobre com véu, tosquie-se também. Mas, se para a mulher é coisa 
indecente tosquiar-se ou rapar-se, que ponha o véu.”  Lembrando que a cobertura é o “seu cabelo”, 
sabemos que Paulo está dizendo que se uma mulher orar com seu cabelo cortado, ela desonra sua 
cabeça – o homem. Ao "cortar" o seu cabelo a mulher está indicando que ela jogou fora o sinal de 
sua sujeição ao homem.Versículo 6 diz que se uma mulher corta o seu cabelo, aos olhos de Deus é o 
mesmo como se tivesse raspado completamente – um símbolo de vergonha. 

Sem dúvida que os versículos 13-15 provam que "a cobertura" de que Paulo falou foi "o cabelo" – 
não um xale ou um chapéu! Leia os versículos seguintes… 
 
13. Julgai entre vós mesmos: é decente que a mulher ore a Deus descoberta? 14. Ou não vos ensina 
a mesma natureza, que se um homem  possui cabelos crescidos é uma desonra para ele? 15. Mas ter 
uma mulher cabelo crescido lhe é honroso, porque o cabelo lhe foi dado em lugar do véu. 
 
Isto é absolutamente o “Assim Diz o Senhor!”. Uma mulher é exigida por Deus para manter os 
seus cabelos crescidos – não necessariamente usados “abaixo” de seus ombros, mas seja acima ou 
abaixo, ele deve ser longo como um sinal de sua sujeição ao homem. O homem deve manter o seu 
curto. Nos dias de Jesus os homens judeus normalmente puxavam os cabelos em torno da frente e o 
cortavam. Mas é claro que as mulheres nunca cortam os seus cabelos. 

Deixo-vos com estas duas Escrituras… 

"Então Maria, tomando um arrátel de ungüento de nardo puro, de muito preço, ungiu os pés de 
Jesus, e enxugou-lhe os pés com os seus cabelos, e encheu-se a casa do cheiro do ungüento”. 
João 12:3 

Esta mulher, Maria, ungiu os pés de Jesus com ungüento e enxugou-lhes com seus cabelos. Isto 
seria uma façanha para a maioria das mulheres que se professam cristãs hoje. A maioria teria que 
colocar a sua cabeça para obter cabelo o suficiente com o qual elas pudessem enxugar os Seus pés. 
Algumas, mesmo colocando as suas cabeças, ainda não seriam capazes de enxugar os Seus 
pés. Vivemos em um mundo muito pervertido – uma perversão que se estende até mesmo para o que 
uma mulher faz com seu cabelo e as roupas que ela veste. 
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O indivíduo pode tomar estas palavras de exortação ou deixá-las, mas lembre-se disto – se você 
deixa isto e não faz nada sobre isso você será julgado por isto. Essas palavras irão condená-lo no 
julgamento. Tal afirmação clara finaliza toda a controvérsia e debate. No versículo 16 Paulo disse: 
“Mas se alguém quiser ser contencioso, nós não temos tal costume, nem as igrejas de Deus.” 

Assim Isaías profetizou no Capitulo 3 e versículo 24: 

“E será que em lugar de cheiro suave haverá fedor, e por cinto uma corda; e em lugar de 
encrespadura de cabelos, calvície, e em lugar de veste larga, cilício; e queimadura em lugar de 
formosura.” 

 

 

O Profeta Fala! 
As Citações São Precedidas Pelo Título do Sermão 

 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – Capítulo 9: A Era da Igreja de Laodicéia.  

Dê uma boa olhada ao seu redor. Examine as pessoas enquanto elas passam. Será que você pode 
selecionar aqueles que têm a aparência cristã, nas multidões que vê? Observe como vestem, como 
agem, ouça o que dizem, veja aonde vão. Certamente deve haver alguma evidência real do novo 
nascimento entre todos aqueles que vemos passar. Porém há poucos. Todavia hoje as igrejas 
fundamentais estão nos dizendo que elas têm milhões de salvos e até mesmo cheias do 
Espírito. Cheios do Espírito? Você pode chamar de cheias do Espírito mulheres que andam por aí 
com cabelos cortados e frisados, shortes e calças compridas, frentes-únicas e bermudas colante, 
todas pintadas como Jezabel? Se estas estão ataviadas em traje honesto como convém a mulheres 
cristãs, eu detestaria pensar como seria se tivesse que apreciar uma exibição de desonestidade. 

Ora eu sei que as mulheres não ditam as modas. Hollywood faz isto. Mas ouçam, senhoras, ainda se 
vende fazenda e máquinas de costura. Vocês não têm que comprar o que está nas lojas e depois usar 
isso como desculpa. Este é um assunto seríssimo no qual estou entrando. Você não leu na Escritura 
que quando um homem atenta numa mulher e em seu coração a cobiça, já em seu coração cometeu 
adultério com ela? E suponha que você se vestisse de tal maneira que viesse provocar isso? Isso 
faz de você sua parceira no pecado, ainda que você estivesse completamente despercebida disto, 
sendo uma verdadeira virgem, sem tais desejos. Todavia Deus a tem por responsável e você será 
julgada. 

 

A União Invisível da Noiva – 25/11/65 

Notem, primeiro ela [A mulher] nasceu para Adão, porque esse é o seu nascimento natural, (vê), e 
ela nunca deixou isso. Esse é um amante do mundo [e das coisas do mundo]. Ela reclama haver 
nascido a segunda vez para Cristo. Porém seu amante, notem, ainda é Adão, porquanto ama ao 
mundo. 

 
E outra coisa, notem que gênero de filhos está dando a luz. Isso diz quem é o pai deles; seja o que 
for, o primeiro Adão, ou o segundo Adão. Se a igreja pode dar à luz a um filho do segundo Adão, ele 
tem a maneira de ser do segundo Adão; ele atua do modo que aqueles atuaram no dia de 
pentecostes. Esses são os reais e verdadeiros filhos do segundo Adão. Vêem? Isso mesmo. Sua 
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natureza é como a dele e a dela. Sim, senhor. As filhas dela – caras pintadas, cabelos cortados, 
vestindo vestimentas masculinas – calças esportes. A Bíblia lhe disse que não o fizesse. Ela corta o 
cabelo. É uma vergonha para ela. Você diz: “cale-se nisso”. Isso é o que a Palavra diz. Eu 
simplesmente estou apontando a natureza. Isso é o que ela faz. 

O Éden de Satanás – 29/08/65 

Notem, foi a Eva que Satanás usou para fazer com que Adão pecasse por meio de seu poder de 
cobiça. Agora, fazendo a mesma coisa hoje. Notem, cabelo cortado, rostos pintados, sexualmente 
vestida (Vê?), ela faz isso e não sabe que cada uma dessas coisas é contrária à Palavra de Deus. O 
cortar o cabelo a faz uma mulher desonrável, uma prostituta. O vestir shorts a põe em desgraça. 
Pôr vestidos sensuais lhe faz uma prostituta, e ela não o sabe. Não por causa da santidade de Deus; 
por causa da cobiça de Satanás. 

O Filtro do Homem que Pensa – 22/08/65 
 
Observem. Mas a mulher que deseja ter o cabelo curto e usar shorts ou usar pintura e qualquer 
coisa, ela pode passar diretamente através do filtro Pentecostal tão facilmente quanto uma torta. 
Nada quanto a isto. Diretamente à morte... Porque ele que... Ela disse, “Bem, não há mal nisto”. Se 
você ama o mundo ou as coisas do mundo, é porque o amor de Deus não está em você! 

Escolhendo Uma Noiva – 29/04/65 

Esta é a maneira que a igreja faz: obtém grandes D.D., Ph.D; L.L.D. então você pode dizer: “Nosso 
pastor é isto, aquilo, e aquilo outro.” Talvez ele não saiba mais a respeito de Deus do que um 
hotentote sabe a respeito de uma noite egípcia. Isto é correto. Alguma experiência teológica de 
seminário ali fora e não sabe nada a respeito de Deus. A igreja moderna e sua pintura teológica, 
têm suas mulheres com toda a sua glória através de algum pastor Ricky que eles adicionaram, 
como uma Jezabel se já houve uma: cabelos cortados, shorts, pinturas, e tudo fixado em um gosto 
teológico. Esta é a maneira que a igreja está posicionada. Isso mesmo. Mas seu caráter espiritual 
está longe de ser a dona de casa que Jesus Cristo está vindo receber. 

Não Te Estribes No Teu Próprio Entendimento – 20/01/65 

Uma Palavra de Deus mal colocada ou erroneamente interpretada, se não aceita Isto, quebra toda 
a Corrente. “Nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que procede da boca de Deus”.  

Por que é, mulheres, que vocês me ouvem pregar contra estas coisas a respeito de usar shorts, e 
pintura, e – e penteados deste cabelo cortado. Curto até aqui, e todo aquele tipo de coisas, e então 
todo ano quando eu volto, vocês ainda estão nessa mesma condição? É porque vocês estão se 
estribando em seu próprio entendimento, em lugar da Palavra do Senhor. E, pastores, por que não 
põem em ordem suas igrejas? Porque vocês estão indo aos seus credos denominacionais em lugar 
da Palavra do Senhor. Isso mesmo. Não te estribes no teu próprio entendimento. Bem, não te 
estribes no teu próprio entendimento, mas sobre a Palavra do Senhor. 

Jesus Guarda Todos os Seus Compromissos – 18/04/64 

Espere até você chegar na Presença daquela luz. Você acha que você está certo agora, mas espere 
só até você chegar lá. Experimente se aproximar uma vez com cabelo cortado, fumando cigarros. 
Experimente isso só uma vez. Vê? Você acha que eu estou apenas dizendo isto? Eu provarei isso a 
você da Escritura aqui. É exatamente correto. Experimente usar um par de calças, 
shortes. Descubra onde você está, quando a Bíblia diz que isso é uma abominação aos olhos de 
Deus. Experimente isto uma vez. Vê? Onde está a sua consciência? 
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Testemunho Sobre o Mar – 7/03/64 

…Construímos escolas maiores para educar nossos ministros, e enviá-los para mais longe de Deus 
do que estavam no princípio. Deus não é conhecido pela instrução. Ele não é conhecido pela 
teologia. Deus é conhecido pela fé. Você não pode explicar Deus, Ele está além das explicações. 
Veja o que foi feito. Nós pentecostais, que costumávamos ser pentecostais,nossas mulheres têm 
cortado os seus cabelos, usam maquilagem. Nossos homens estão permitindo isto. Eles estão com 
medo de falar algo sobre isso. A igreja os colocará para fora se eles falarem. Oh, se não precisamos 
de uma limpeza de casa, desde o púlpito até o porão. É uma vergonha. É uma desgraça. 

Por Que a Pequena Belém? – 14/12/63 

Alguém disse outro dia: “Irmão Branham, você é um misógino”. Eu não sou. Eu não sou. Eu tenho 
verdadeiro amor por minhas irmãs. Um homem que vira, e acha que você parece bem com os 
olhos vermelhos e olhos verdes, e cabelos curtos, este homem tem uma opinião diferente da que eu 
tenho. Sua... Eu amo esta alma que está em você, que tem de encontrar com Deus. Isto é o que eu 
estou... minhas irmãs para a Eternidade, não é uma coisinha sexual aqui na terra que irá... 

O Mundo Caindo Novamente aos Pedaços – 27/11/63 

Mas o povo quer alguma coisa. As pessoas hoje, as mulheres, o que elas querem? Elas querem um 
pastor, que se levante e diga: “Está tudo bem. Vocês podem fazer isto ou aquilo”. Ou “Tudo bem, 
não há nada de errado com isto, querida.” Aquele pregador precisa de uma limpeza do Evangelho, 
permite cabelo curto, usar maquiagens... Não, você diz: “O que aquilo tem a ver com isto?" Não 
sabe que a parte de fora de você, reflete o que está no interior? Não diz a Bíblia que você não 
deveria fazer isto? Não é comum para uma mulher orar assim. 

O Sinal – 28/11/63 

Advertindo-nos, o tempo está à mão! Os crentes deveriam estar se separando das coisas do mundo, 
dos cuidados do mundo. Essa é a razão que eu tenho falado duro contra as mulheres, e assim por 
diante, da maneira que eu tenho feito. E então, separem-se desses programas de TV! Separem-se 
desse evangelismo de Hollywood. Voltem a uma sinceridade profunda. Nós ficamos no púlpito e 
pulamos e rimos e gritamos e nos portamos mal, e as mulheres dançam na audiência, com seus 
vestidos bem apertados, e todo tipo de jóias e coisas penduradas, com seus cabelos cortados, e 
algumas delas com maquiagem. E elas têm um pastor intelectual ali, um pregador que sabe ligar a 
Palavra tão perfeito! Isso não é aquilo! Nós não viemos ao altar de Deus rindo, portando-nos 
indecentemente, fazendo graça. Nós viemos ao altar com sinceridade e profundeza, porque ali é 
onde nós morremos. Você não vai à morte rindo e regozijando, se você tem sua mente correta. É 
uma pessoa insana que faz isso. 

Influência – 3/08/63 

E vocês, mulheres com shortes, cabelo cortado, o que sabem? Convém para que deixem seus 
cabelos crescerem e atuem como uma dama. Vocês que usam shortes, tire-os, vistam 
vestidos. Convém a vocês agirem como cristãs (Isso mesmo.), Porque a Bíblia diz que isso está 
errado. Uma mulher não deve usar isto. 

O Deus Desta Era Maligna – 1/08/65 

Ele disse: “Cortar o cabelo, o que tem isto a ver?”. Irmão, vamos parar aqui por um momento. Eu 
acabei de sentir que alguém se ofendeu com isto. Pode ser nas ligações fora em alguma parte. 
Ouçam! O cabelo para Sansão era um voto nazireu. E quando uma mulher corta o seu cabelo ela 
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– ela nega absolutamente o seu voto nazireu de que ela é uma Noiva para Cristo, porque ali, 
naquela única coisa, ela estraga todo o quadro. Corretamente! Um nazireu é “um que é consagrado 
para uma era e para um propósito; portanto, ele tinha cabelos longos”. 

A mulher que é uma filha de Deus deixa o seu cabelo crescer para mostrar que ela está consagrada 
a cada Palavra de Deus. Se ela o corta, não me importa o quanto ela dance, cante, o quanto esteja 
no coral, fale em línguas, corra de um lado para o outro, de todos os tipos de auxílios sociais, ela 
está morta. Este é o Assim Diz o Senhor, a Palavra de Deus, I aos Coríntios. Vêem? Ela tem 
negado o seu voto nazireu e se vendeu ao deus desta era moderna. Ela faz isto. Agora, que 
vergonha, senhora, ou mulher. 

 
A Visão da Igreja e da Noiva 

 
 

Faz algumas semanas, eu estive em uma visão. E eu estava de pé num - num lugar alto, e era para 
ver a pré-apresentação da igreja. Eu me encontrava mais ou menos desta maneira, de frente para o 
oeste. E vindo desta direção estava um admirável grupo de mulheres, de vestidos muito bonito, 
cabelos longos bem arrumados nas costas, mangas, e decentemente compridas. E estavam todas em 
tom de marcha, como: "Avante, soldados cristãos, marchando como para a guerra, com a cruz de 
Jesus indo adiante." E enquanto passaram, eu permaneci de pé, e havia Algo lá, algum Espírito, era 
Deus, e Ele disse: "Aí está a Noiva." E eu olhei, e meu coração estava alegre. E ela deu a volta nesta 
direção, e passou por trás de mim. 

Após algum tempo, quando ela voltou nesta direção, Ele disse: "Agora, a igreja moderna virá em 
pré-apresentação." E aqui veio a igreja asiática. Nunca vi um bando tão imundo. Aqui vieram as 
outras igrejas, das diferentes nações. Elas tinham uma aparência horrível. E digo isto porque tenho o 
dever de dizer a verdade, perante Deus. E quando Ele disse: "Aqui vem a igreja da América agora, 
para ser pré-apresentada." Se já vi um bando de demônios, foi esse. Aquelas mulheres estavam 
completamente nuas, com uma coisa de aparência cinza, como cor de couro de elefante. E estavam 
segurando em frente de si, sem parte superior sobre isso de modo algum. Elas estavam fazendo este 
tipo de coisa, isso, estas danças que estes jovens dançam aqui, esse tuíste e coisas tais, e esse tipo de 
música tocando. E quando eu vi a Srta. Estados Unidos da América se aproximando, quase 
desmaiei. 

Agora, isto é o ASSIM DIZ O SENHOR. Se creem que eu sou servo Dele creiam em mim agora. Eu 
não diria isso por nada no mundo. Não haveria suficiente dinheiro em todo o mundo para me fazer 
dizer isso se não fosse verdade. E quando ela passou [Srta. Estados Unidos da América – Ed.] 
aquela foi a coisa de aparência mais imunda que já vi. Pensei: "Deus, tão duro quanto 
pregadores e nós, irmãos, temos trabalhado para Te conseguir uma Noiva, e isso é o melhor que 
pudemos fazer." Ela estava requebrando, segurando isto em frente de si uma coisa como uma destas 
saias de dança havaianas, segurando isto em frente de suas partes, sua parte baixa, assim, dançando e 
requebrando como estes jovens fazem aqui. Nestes shows vulgares que eles têm, requebrando. Essa 
foi a Stra. Cristianismo da América. 

Deus me ajude, pela ajuda de Deus, essa é a aparência que tem em Sua face. Eu poderia ter 
desmaiado. Pensei: “toda a tentativa, e a pregação, e a persuasão?” cada uma delas de cabelo curto, 
e estavam requebrando e se comportando indevidamente, segurando isto em frente. Elas se 
aproximam de onde eu me encontrava ali com este Ser sobrenatural. Eu não conseguia vê-Lo. Eu 
podia ouvi-Lo falar comigo; estava bem perto de mim. Mas quando elas se viraram nesta direção, 
elas seguraram isto. E só se requebrando e rindo e seguindo adiante, comportando-se assim, 
segurando isto em frente de si. Agora, encontrando-me em Sua presença ali, e Seu servo. “E de tudo 
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o que tentei, esse é o melhor que pude fazer?” Eu pensei: "Deus, que bem me fez isto? Que bem fez 
isto? Todo pranto, e suplica, e persuasão, e os grandes sinais e prodígios e milagres que Tu 
mostraste. E como eu permanecia ali, e ia para casa e chorava depois de lhes pregar e coisas tais, e 
que bem me fez? E então eu tenho de apresentar-Te algo assim, como noiva?”. 

E enquanto me encontrava ali, olhando, ela passou. E você pode imaginar a parte detrás dela, sem 
nada cobrindo, segurando isto em frente de si enquanto passava rebolando, assim, este tuíste, abrindo 
os braços e as pernas assim. E, ela, oh, era vulgar, como ela estava se comportando, seu corpo 
sacudindo para lá e para cá assim. Você diz: "O que isto quer dizer, Irmão Branham?" Não sei. Só 
estou lhe contando o que eu vi. E quando ela passou assim, eu olhei para ela, Oh, eu fiquei realmente 
desfalecido. Eu simplesmente me virei. Pensei: “Deus, estou condenado. Há – Não adianta eu 
tentar de qualquer maneira. Melhor já parar.” Sra. Carl Williams, se a senhora está sentada aqui, e 
aquele sonho do qual me contou, faz pouco, que a senhora teve a outra noite, que a tem incomodado, 
aí está. O volante foi tirado da minha mão. 

Então, eu só pensei: “Melhor eu – eu esquecer isto.” Eu estava acabado. Então, de repente, ouvi 
Isto voltando. E se aproximando deste lado veio a mesma Noiva que deu a volta nesta 
direção. Aqui vieram aquelas pequenas damas, novamente, e cada uma delas estava vestida com 
seus trajes nacionais de onde elas procediam, como Suíça, Alemanha, e assim por diante, cada uma 
usando esse tipo de traje, todas de cabelos longos, exatamente como aquela no princípio. E aqui 
vinham elas caminhando, "Avante, soldados cristãos, marchando como para a guerra..." E quando 
passaram pelo palanque da pré-apresentação onde nos encontrávamos, de repente, cada olho se 
voltou naquela direção. E então elas se voltaram, e se foram, marchando. E justamente quando 
começaram [a Noiva] subir para o céu, esta outra [a Igreja] subiu à beira de um morro e 
desceu assim… Toda vez que uma delas vinha, elas [a igreja] chegavam até certo ponto, então iam 
para baixo. 

…E eu olhei, e aqui vinha aquele grupo consagrado de mocinhas exatamente da maneira que elas 
estavam, todas corretamente vestidas, seu cabelo bem longo caído em suas costas. Serenas, 
limpas, marchando assim, ao ritmo do Evangelho. Ela era a Palavra. Elas pareciam como uma de 
cada nação. Eu estava vendo isso enquanto elas passavam, e as vi passarem. Ao invés de descerem, 
elas começaram a subir. Eu notei uma delas tentando, duas ou três delas tentando, saindo da fila. Eu 
gritei: “Fiquem na fila” . E a visão me deixou, e eu estava de pé no quarto, gritando: “Fiquem na 
fila”. 

Essa é a razão por que eu disse o que disse, esta noite. Eu quero lhe fazer uma pergunta: Será que é 
mais tarde do que pensamos? Poderia ela já ser chamada, e escolhida, selada? Não haverá um 
extra, você sabe. Seria possível? 
 

Trechos tirados das seguintes mensagens:  
________________________________________ 
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